

Sujet : [INTERNET] Avis de consultation Berrac

De :

Date : 02/10/2022 15:02

Pour : pref-berrac@gers.gouv.fr

(Merci de respecter mon anonymat en cachant mon adresse internet)

J'ai été choquée par l'absence de toute information concernant le projet photovoltaïque touchant la commune de Berrac depuis son lancement il y a trois ans environ. Les élus locaux et le porteur de projet n'ont pas communiqué d'information aux habitants et aux associations du village, en amont de l'affichage public relatif à l'avis d'enquête publique. Comment ce manque de concertation peut-il obtenir l'adhésion du plus grand nombre et faire évoluer le projet dans le sens de l'intérêt général ?